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Ata da 36 sessão ordinária da 4" sessão legislativa da 18" legislatura. Aos 8 (oito) dia do mês de

outubro do ano de 2024 (dois mile vinte c quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipal de Palmeira, Estado do Paraná, com sede na rua Coronel Vida, 211, Centro,foi

realizada a 36° sessåão ordinária da 4 sessão legislativa da 18" legislatura, presidida pelo Vereador

Odair José Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas

dos Santos, 2° Secretário, e presentes os Vercadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane

Sebastião Ferreira (Vane), Mareos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores,o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo

povo,abriu a sessåo e convidoutodos a acompanhar a execução do Hino àPalmeira. Solicitou que o

senhor 2° Secretário procedesseà leitura da ata resumida da sessão anterior, que foi colocada em

discussåoeaprovada por unanimidade. Solicitou que o senhor 1° Secretário procedesseà leitura do

expediente, no qual constou o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito

Municipal, oficio 527/2024, que encaminha para apreciação o projeto de lei 6386/2024, que

"estabelece o programa permanente de atualização cadastral dos servidores ativos, dos aposentados

e dos pensionistas vinculados ao Regime Próprio de Previdência Social -RPPS, denominado

recenseamento previdenciário", oficio 528/2024, que encaminha para apreciaçãoo projeto de lei

6387/2024,que *autoriza a abertura de crédito adicional especial e dáoutras providências", oficio

530/2024, que encaminha para apreciação o projeto de lei6388/2024, que "dispõesobre a concessão

de provisão pecuniária, na forma de evento financeiro complementar, aos profissionais vinculados

ao quadro do magistério do Município de Palmeira, visando garantir a adequação ao Piso Salarial

Nacional, fixado para o exercício de 2024", oficio 531/2024, que encaminha para apreciação o

projeto de lei 6389/2024, que "dispõe sobre a reversão de imóveis públicos, situados no Distrito

Industrial de Palmeira, e dá outras providências", oficio 945/2024-OPD-GP, do Excelentíssimo

Senhor Fernando Augusto Mello Guimaråes, Presidente do Tribunal de Contas do Estado do Paraná,

que informa a emissão do acórdão de parecer prévio 381/2019 -Primeira Câmara, referente à

prestação de contas do Poder Executivo Municipal,exercício financeiro de 2015, eoficio 21/2024,

do Excelentissimo Senhor Jean Rodrigues,Juiz Substituto da Comarca de Palmeira,que informa que

foi designada a data de 14/10/2024, às 10h30, para a realização da correição geral ordinária das

serventias do Foro Extrajudicial na Comarca de Palmeira; requerimento 78/2024, da Comissão de

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, que requer, ouvido o Plenário, prazo de 30 dias para

melhores estudos ao substitutivo ao projeto de lei 6293/2024 e ao projeto de lei 6373/2024";

indicação 108/2024,da Comissão de Fiscalização, que indica ao Poder Legislativo o arquivamento

do relatório do Departamento Financeiro 36/2024"; da Comissão de Constituição, Legislação,

Justiça e Redação, parecer ao projeto de lei 6385/2024 e da Comissão de Economia, Orçamento,

Finanças e Fiscalização, parecer ao projeto de lei 6374/2024. Concluída a leitura das matérias do

expediente, o senhor Presidente solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à verificação dos

Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra. Registrou-se a presençade todos os

senhores Vereadores. O Vereador Vane inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto

"agradecimento".Cumprimentou os senhores Vereadorese o público. Disse que no últimodomingo,

dia 6, ocorreua eleição municipal. Agradeceu os 907 votos que recebeu,que olevaram àreeleição e
representam a esperança de dias melhores e a vontade de ver a cidade crescer e se desenvolver.

Ressaltou que continuará trabalhando incansavelmente, com ética, transparência e dedicação.

Renovou seu agradecimento e disse que seguirá junto com a população,visando um futuro melhor

para todos. O Vereador Vaguinho inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto

"agradecimento".Cumprimentou os senhores Vereadorese o público. Agradeceu a Deus e a todas as

pessoas que lhe confiaram ovoto. Parabenizouos candidatos que participaram da eleição, mesmo os

não eleitos ou não reeleitos, como no seu caso, e disse que a vontade popular deve ser respeitada.

Parabenizou os Vereadores reeleitos, almejando que continuem trabalhando, com fimeza, em prol

do povo, e os novos eleitos. Parabenizou também o candidato Neuli Fio, pela significativa votação.

Expressou sua felicidade pela eleição, para o quarto mandato, do Prefeito eleito Altamir Sanson, e

doVice-Prefeito eleito José Ailton. Desejou que Deus ilumine a cabeça dos eleitos. Relatou que

continuará lutando pelo Município, pois tem vontade de trabalhar pela população. O Vereador

Marcel Pietralla inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto agradecimento".

Cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores eopúblico. Agradeceu os 557 votos de

confiançaque recebeu na eleição, uma votação expressiva que reconhece o seu trabalho na Câmara
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Municipal.Expressou que apesar de não ter sido reeleito, devido àproporcionalidade, sai vitorioso.

Desejou boa sorte aos reeleitos e aos novos eleitos, eque conduzam seus mandatos de forma ética,

com comprometimento e fiscalização. Agradeceu e pediu que Deus abençoe a todos. Não havendo

mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia, presentes todos os senhores Vereadores.Em discussão e

votação única, foi aprovado por unanimidade o requerimento 78/2024. Em discussão e votação

única, foi aprovada por unanimidade a indicação 107/2024.Em 2" discussão e votação, em separado,

foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6380,6381, 6382 e 6384/2024. Finalizada a

votação das matérias da ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou os projetos de lei6386 ao

6389/2024 à Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação e o projeto de lei 6385/2024 à

Comiss�o de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, para análise e emissão de pareceres.

Encaminhou ainda o processo de prestação de contas do Poder Executivo Municipal, referente ao

exercício financeiro de 2015, recebido do Tribunal de Contas do Estado do Paraná em8 (oito) de

outubro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e
Fiscalização, para providências, e o projeto de lei 6384/2024 à Comissão de Constituição,

Legislação, Justiça e Redação, para elaboração de redação final. O Vereador Lucas dos Santos

inscreveu-se em explicação pessoal, com o assunto "agradecimento". Cumprimentou a todos.

Parabenizou o Prefeito, os Vereadores eleitos e todos os candidatos que concorreram a um cargo na
eleição. Agradeceu a Deus, a todos que lhe confiaram o voto e a sua família. Relatou que tudo tem

um propósito na vidae acredita que a sua reeleição é um propósito de Deus. Expressou que fica feliz

em poder continuar contribuindo para o desenvolvimento e o crescimento da cidade. O Vereador

Egon Krambeck inscreveu-se em explicação pessoal, com o assunto "manifestar, eleições".

Parabenizou o Prefeito eleito AltamirSanson e o Vice-Prefeito eleito José Ailton. Desejou-lhesêxito

na Administração, para que possam atender às necessidades da população, principalmente as mais

reivindicadas, nas áreas de saúde e infraestrutura. Parabenizoutambém os candidatos Odair e Max e

seus vices pela disposição, lisura e seriedade com que desenvolveram as campanhas. Congratulou os

colegas reeleitos do Parlamento,Vereadores Lucas, Joslei e Vane, e almejou que tenham sucesso,

pois os conhece e sabe do potencial que têm no atendimento àpopulação, no trato público e no

incansável empenho na obtenção de recursos por meio dos parceiros políticos. Congratulou também

os Vereadores que não conseguiram a reeleição, pela disposição incansável no desempenho de suas

funções no atual mandato e por colocarem os seus nomes àdisposição da população no processo

cleitoral. Parabenizou os novos Vereadores Fabiola, que surpreendeupela expressiva votação e com
quem conversou muito para convencê-la a disputar o pleito, Sargento Gaio, que teve a satisfação de

conhecer no final da campanha, Diego Zanetti, que éum político de nova geração, Geraldinho,que

representa as comunidades de Rincâo do Cocho e redondezas, Fritz Kliewer, que representa a

comunidade de Witmarsum, e Gilmar Costa, que é veterano na política e representa as comunidades

de Pinheiral de Baixo e entorno. Desejou que tenham sucesso no desempenho das funções no Poder

Legislativo, que sempre foi eé independente. Parabenizou todos os cidadãos que se dispuseram a

participar das eleições, concorrendo as vagas de Vereador, pela coragem e determinação,

demonstrando efetivo empenho no exercício da cidadania. Agradeceu os votosque recebeu,embora

não tenha sido reeleito. Não havendo mais inscritos em explicação pessoal, o senhor Presidente

informou que foi encaminhado para o e-mail dos senhores Vereadores a prestação de contas da

Câmara, referente a setembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), que as informações estão

disponíveis no site, e que qualquer dúvida poderá ser solucionadacoma contabilidade ou secretaria.

Lembrou aos senhores Vereadores que no dia 28 (vinte e oito) de novembro, às 20 (vinte) horas,

serárealizada sessão solene para entrega dos títulos de cidadania beneméritae honorária, concedidos

pelas leis municipais5928/2024 e 5955/2024. Lembrou ainda que às 20(vinte) horas desta data será

realizada sessão de julgamento,convocada para apreciação, em 1* discussão e votação, do projeto de

decreto legislativo 720/2024. Convocou os senhores Vereadores para sessões extraordinárias, nos

dias 22 (vinte e dois)e 29 (vinte e nove) de novembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 20
(vinte) horas, para 1° e 2" discussão, respectivamente, do projeto de lei 6374/2024. Não havendo

mais nada para ser tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária será

realizada no dia 15 (quinze)de outubro de 2024 (dois mil evinte e quatro), no horário regimental,

constando na ordem do dia a discussão e votação única da indicação 108/2024. Agradeceu a

presença de todos e em nome de Deus e pelo povo encerrou a sessão, da qual paratudo constar foi

redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1° Secretário.
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